



# La Gazette

des amis du Bois de Serres  
Octobre 2009



## Le mot du Président

Chers Amis du Bois de Serres

Le début de l'année 2009 a été comme d'habitude riche en événements : conférence sur l'évolution climatique, matinée de nettoyage du Bois, jeu de piste à la découverte du Bois de Serres fort apprécié des enfants (et de leurs parents et grands parents).

Nous participons au Conseil du Développement Durable de la ville d'Ecully et nous déposons notre dossier pour être agréés au niveau départemental comme "association de protection de l'environnement" afin d'être plus étroitement associés aux activités sur tout le territoire intéressant le Bois de Serres : Dardilly, Charbonnières, Champagne.

Nous préparons le premier "écuroduc" d'Ecully, mais nous avons un peu de mal à sélectionner l'emplacement : ceci constitue un appel aux bonnes volontés.

Enfin, nous souhaitons que le vallon des Trois Noyers qui alimente le ruisseau de Serres soit équipé de bassins de tranquillisation avant les pluies de l'automne. Il suffirait de restreindre le débit du bassin existant d'une part et de faire une levée de terre sur l'affluent en provenant du plateau de Techlid. Nous désespérons de l'absence de réaction des collectivités concernées et nous envisageons une action type "Lac d'Annecy". Signalez-nous si vous êtes prêt à participer à un peu de terrassement.

Nous continuons à collecter toutes les idées d'actions, d'améliorations, de coopérations avec toutes les bonnes volontés. Merci de les transmettre au Bureau en les envoyant à l'adresse postale de l'Association ou à l'adresse Internet suivante :

[contact@amisduboisdeserres.org](mailto:contact@amisduboisdeserres.org)

Amicalement ,

Olivier Ruelle

## Programme 2009-2010

Judi 4 février - **AG et conférence**

Dimanche 21 mars - **Balade familiale de printemps**

Dimanche 9 mai - **Matinée nettoyage**

Dimanche 6 juin - **Grand jeu pour les enfants**

Renseignements et adhésions :

[www.amisduboisdeserres.org](http://www.amisduboisdeserres.org)

mail [contact@amisduboisdeserres.org](mailto:contact@amisduboisdeserres.org)

## Adhérez en 2009 !

**pour préserver ce joyau vert que constituent le Bois de Serres et ses environs. Faites-nous connaître à vos amis.**

## Nettoyage de printemps 17 mai 2009

Dimanche 17 mai au matin, une vingtaine d'Amis du Bois de Serres dévoués se sont retrouvés pour le désormais traditionnel nettoyage annuel du Bois.

Ils avaient bravé une prévision météo décourageante, mais c'est un beau et chaud soleil qui les attendait pour éclairer leurs recherches.

Armés de gants et de sacs fournis par l'association des Amis du Bois de Serres ils ont arpenté les fourrés, les taillis et les ripisylves (1) des Serres et des Planches pour débusquer petits et gros déchets laissés par quelques promeneurs indéclicats. La récolte d'environ 50 kg comportait cette fois un barbecue avec ses accessoires ainsi qu'une roue de voiture, et comme d'habitude : emballages divers, bouteilles et bouts de verre en quantité.

De l'avis général, les efforts paient et nous sommes peu à peu en train d'éliminer les gros déchets accumulés au fil des années dans le Bois de Serres qui reprend un aspect "nature". La vigilance reste cependant de mise car "le déchet attire le déchet".

Cette matinée joyeuse s'est terminée autour d'un apéritif au goût inimitable de griotte, que les absents ne pourront que regretter ! Rendez-vous l'année prochaine pour le nettoyage (avec rosé-griotte !).

(1) bords boisés des cours d'eau comme le savent tous les participants à la "conférence de février" des Amis du Bois de Serres.



## Grand jeu de piste 14 juin 2009



Renouvelant la tradition de la matinée de découverte du Bois de Serres pour les enfants, les Amis du Bois de Serres ont organisé dimanche 14 juin 2009 au matin un grand jeu de piste.

Sur une boucle balisée de 4km, les enfants ont reconnu des arbres au toucher, résolu des énigmes et répondu à des questions sur la nature, l'écologie, le Bois de Serres. Ils se sont bien amusés à la « pêche à la ligne », à l'« escalade » et au lancer du galet.

Le tour les a ramenés au Grand Pré où ils découvraient le « coffre au trésor ».

Le pot convivial final a désaltéré les enfants heureux, les parents contents et les organisateurs comblés par le beau temps et la joie de la quarantaine d'enfants